



校内音楽会は大成功でした

11月28日(火)、校内音楽会を行いました。今年度は、全校一斉による音楽会に戻して実施することができました。スローガンは「これまでの努力を重ねたかがやくメロディー」です。どの学年も、音楽会に向けて音楽科の時間だけでなく、朝の会や休み時間を使って、合唱や合奏の練習を積んできました。1年生は小学校生活初めての、6年生にとっては小学校生活最後の音楽会。思い出に残る時間となったことと思います。音楽は演奏する人だけでなく、聴く人の心を元気にしたり豊かにしたりする不思議な力があることを改めて感じました。全校が体育館に集い、互いの演奏を聴き合う音楽会は、心温まる時間となりました。ご多用の中、保護者や地域の皆様、学校にお越しいただきありがとうございました。子どもたちの自信と励みになりました。今後も、子どもたちの育ちのため、ご協力をよろしくお願いいたします。





県陸上運動記録会や親善音楽会でも大活躍

11月13日に開催された愛媛県陸上運動記録会に、四国中央市の代表として2名の6年生が参加しました。自己ベストを目指して果敢にチャレンジしました。また、12月1日には、四国中央市小学校親善音楽会に6年生が参加しました。校内音楽会以上に集中して演奏する姿に感動しました。6年生は、土居小のリーダーとして活動するだけでなく、四国中央市や県で行われる行事にも参加し、大活躍しています。小学校生活も残すところ4か月ほどになりました。やまじっ子として、たくさんの思い出を作りたいと思っています。

